

## ***„Aktion Saubere Hände“***

### **Erfahrungsbericht vom Aktionstag 2023 der Arberlandkliniken**



Zum diesjährigen Aktionstag haben sich die beiden Arberlandkliniken mit dem Thema hygienischer Umgang mit PVK und selbstverständlich der Händedesinfektion auseinandergesetzt.

Es wurden wieder alle Abteilungen der beiden Häuser besucht und in diesem Jahr auch wieder ein Aktionsstand in der Eingangshalle aufgestellt, für alle Patient/innen und Besucher/innen.

Speziell für die Versorgung der PVK wurden die Leitungen involviert um die Wichtigkeit nochmals zu vermitteln, da diese auch als Vorbildfunktion fungieren und das vermittelte neben zahlreichen Schulungen auch an ihre Mitarbeiter weitergeben können.

#### Bilder vom Aktionstag



Auch das ärztliche Personal hat bei den Schulungen zum Umgang mit PVK und Händedesinfektion zahlreich teilgenommen. Es gab einen regen Austausch und es konnten Unklarheiten beseitigt werden.





Auch die Praktikanten wurden mit ins Boot geholt und es wurde nochmals eine konkrete Schulung zur Durchführung und den Indikationen abgehalten, im Anschluss konnten diese das erlernte gleich testen.



Die Aktion saubere Hände war in diesem Jahr ein rundherum gelungener Tag und es war sehr schön, auch die Patient/innen und Besucher/innen wieder vermehrt dabei zu haben, da auch diese für die Vermeidung von Infektionen von großer Wichtigkeit sind!



Bis zum nächsten Jahr, das Team der Klinikhygiene der Arberlandkliniken ☺